

Kraniche beobachten

Du willst Kraniche melden, die Deine Region überfliegen, und sie an ihren Rastplätzen beobachten

Du brauchst

- Fernglas
- Internet

So geht's

Ab Ende Februar fliegen mehr als 70.000 Kraniche aus ihren Überwinterungsgebieten in Spanien und Südfrankreich nach Deutschland. Sie machen hier Rast auf dem Weg zu ihren Brutgebieten in Skandinavien. Auch auf dem Rückweg im Spätsommer, wenn es in Norwegen und Schweden langsam ungemütlich wird, kommen die Kraniche wieder nach Deutschland. Die Vögel können zu den Zugzeiten über vielen Regionen Deutschlands beobachtet werden. Wenn sie in kleineren oder größeren Gruppen laut trompetend über den Himmel ziehen, sind sie nicht zu verwechseln. Am tollsten ist es natürlich, wenn sie zu Hunderten in ihren Rastgebieten einfallen. Im Internet findest Du unter dem Stichwort »Kranichwochen« und auf Wildtierfreund.de unter »Beobachten« viele Informationen dazu, wo Du die Kraniche beobachten kannst. Wenn die Vögel über Deine Region fliegen, meldest Du das am besten dem Portal Naturgucker, von wo aus Deine Beobachtung in die Kranichforschung einfließen.

Links

[http://www.naturgucker.de/natur.dll/\\$/](http://www.naturgucker.de/natur.dll/$/)